Jahresbericht 2018/2019

ZU FÖRDERPROJEKTEN

Nach den großen Investition der vergangenen Jahre stand diesmal die Förderung regelmäßiger Projekt im Vordergrund.

Zum einen wurde als wesentliches Förderprojekt die Musicalproduktion "Coca Superstar" gefördert, für die der Verein die Produktionskosten in Höhe von 855,00 € übernommen hat. Neben dem alljährlichen Kauf neuer Literatur für die Bookeria wurde die Beschaffung von weiterem pädagogischen Material unterstützt. Hierbei handelt es sich u. a. um

die Präparation einer Bläsganz und eines Kormoran

Mittel für Klassen- bzw. Studien-/Kursfahrten wurden im vergangenen Jahr weniger abgefordert, hier beschränkte sich die Unterstützung auf

- die Kennenlernfahrt der 5. Klassen
- die Studienfahrt nach Rom

Darüber hinaus wurden, wie auch schon in den vorherigen Jahren, die folgenden "Klassiker" gefördert:

- die Aktion "SauBär" durch die erneute Bereitstellung von Prämien für die siegreichen Klassen
- die Entlassungsfeier für die Abiturientinnen und Abiturienten
- die Pflege des Schulaquariums.

Zudem wurden vereinzelte beantragte Förderzuschüsse für Theaterbesuche, Neuausstattung des Schulsanitätsdienstes mit T-Shirts, sowie für weitere pädagogische Veranstaltungen gewährt.

ZUM VEREIN

Die Zahl der Mitglieder hat sich durch 5 Kündigungen und 13 Neuzugänge in diesem Jahr erfreulicherweise gegenüber dem Vorjahr von 179 Mitglieder auf aktuell 187 Mitglieder erhöht. Trotz der positiven Entwicklung kann aber aber noch keine Entwarnung gegeben werden. Bei steigenden Neuzugängen an der Schule ist die Zahl der Beitritte im Verhältnis zur Schülerzahl noch nicht befriedigend. Es bedarf auch in Zukunft ordentlicher Werbung und Mitgliederbindung, um die Arbeit des Vereins weiterhin zu gewährleisten.

Im November fand im Rahmen der Mitgliederversammlung die turnusmäßige Vorstandswahl statt. Herr Urban (1. Vorsitzender), Herr Podlech (Schatzmeister) und Frau Dauwen- Ritter (Beisitzerin) haben keine Kinder mehr an der Schule und kandidierten u. a. aus diesem Grunde nicht mehr. Neu in den Vorstand wurde Herr Breuer (1. Vorsitzender), Herr Pappenheim (Schatzmeister) und Herr Meyer-Alber (Beisitzer) gewählt. Frau Nehring wurde als 2. Vorsitzende bestätigt.

Auch in diesem Jahr möchte der Vorstand dazu motivieren, dass Eltern, Lehrkräfte oder auch Freiwillige, sich ehrenamtlich in die Arbeit des Fördervereins gerne einzubringen können. Wer Ideen für Eltern- oder allgemeine Förderprojekte hat und nach Mitteln und Wegen zur Umsetzung sucht, darf sich jederzeit gerne aktiv und kreativ einbringen. Denn nicht nur Mitgliedern steht die Mitarbeit im Verein offen.

Im Mai 2018 ist die Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) in Kraft getreten, sie gilt auch für unseren Förderverein. Aufgrund der Veränderungen im Vorstand war auch eine Anpassung der Datenschutzerklärung erforderlich. Zur Information ist die geänderte Datenschutzerklärung diesem Jahresbericht beigefügt.

ZU GUTER LETZT...

... die Wiederholung einer Bitte an die Mitglieder des Vereins:

Abbuchungen, die irrtümlich vorgenommen wurden, bitten wir nicht per Rücklastschrift zurückzubuchen, da das Vereinskonto je Buchungsvorgang mit einer Rücklastschriftgebühr belastet wird. Nehmen Sie in solch einem Fall gerne Kontakt zu uns auf, wir werden zu Unrecht abgebuchte Beträge zurücküberweisen.

Herzlichen Dank allen, die durch ihre Beiträge und Spenden an den VEREIN DER FREUNDE DES GYMNASIUMS ELMSCHENHAGEN die Schule mit ihren vielseitigen Projekten unterstützen.

Für den Vorstand

Michael Breuer

1. Vorsitzender Vorsitzender: